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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Wohnungs- und Liegenschaftsausschusses vom 
17.03.2009 

 

 

Zu Ö 5 Bericht zur Abwicklung des Wohnungsbauprogramms 2008 
ungeändert beschlossen 
FB 64/0026/WP15 

 

 

Frau Hörmann zeigt sich erfreut, dass wieder fast das ganze Kontingent ausgeschöpft worden 

sei. 

 

Für Herrn Plum liegt die Tatsache, dass in 2008 die Fördermenge gesteigert werde konnten, 

auch an der konsequenten Umsetzung der sogenannten 20%-Beschlüsse.  

 

 

 
Beschluss: 
Sodann nimmt der Wohnungs- und Liegenschaftsausschuss den Bericht der Verwaltung zur 

Kenntnis. 
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